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      Annotation

    
        
          Объектом исследования является ЗАО «Промстройинформ». 
Целью диссертационной работы разработка мероприятий на повышение эффективности, основанных на исследовании современных методов и инструментов совершенствования деятельности компании. 
На основе анализа финансового состояния и конкурентоспособности ЗАО «Промстройинформ» были выявлены проблемы в деятельности. 
Были разработаны меры для привлечения максимально большого числа постоянных клиентов и выявлено, что основными конкурентными факторами, требующими улучшения, являются методы конкурентной борьбы, рекламная деятельность. 
Сделан прогноз выручки и затрат от реализации мер по совершенствованию деятельности ЗАО «Промстройинформ».
Проведен расчет показателей ликвидности и платежеспособности, рентабельности предприятия после внедрения предложенных мероприятий. 
Реализация мер по усовершенствованию деятельности приведет к повышению чистой прибыли компании.
        

        
          The object of study is OOO Promstroyinform.
The purpose of the thesis is the analysis of the effectiveness of the activities of Promstroyinform LLC and the development of directions for its improvement.
Based on the analysis of the financial condition and competitiveness of Promstroyinform LLC, problems in activity were identified.
Measures were developed to attract the largest possible number of regular customers and it was revealed that the main competitive factors requiring improvement are the methods of competition, advertising.
The forecast of revenue and costs from the implementation of measures to improve the activities of LLC Promstroyinform.
The calculation of indicators of liquidity and solvency, profitability after implementation of the proposed measures.
Implementation of measures to improve activities will lead to an increase in the company's net profit.
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